

JUSTICIA | HOMENAJE



Agustín Calderón Martínez de Azcoitia y Antonio Hermoso Junco, de izquierda a derecha. / EVA GARRIDO

LAS FRASES

[]

AGUSTÍN CALDERÓN
ABOGADO

«Desde siempre procuré comportarme con cortesía y buena fe profesional»

ANTONIO HERMOSO
ABOGADO

«Me considero un abogado más de la provincia de Palencia y, por ello, quizá no merezco este homenaje de mis compañeros»

EL REMATE DE UNA VIDA DEDICADA A LA TOGA

Agustín Calderón Martínez de Azcoitia y Antonio Hermoso Junco fueron distinguidos por el Colegio de Abogados en un acto celebrado en el salón de actos del Palacio Provincial

ALBERTO ABASCAL / PALENCIA

El Colegio de Abogados de Palencia homenajeó ayer, en el salón de actos de la Diputación, a dos de sus letrados más ilustres, en reconocimiento a su dilatada y extraordinaria trayectoria profesional, en un acto que fue presidido por la palentina Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española.

Agustín Calderón Martínez de Azcoitia, que el martes cumplió 90 años, se colegió el 15 de febrero 1957. En noviembre de 2007 recibió diploma y medalla de homenaje con ocasión de los 50 años de ejercicio profesional y el 31 de diciembre de 2012 causó baja como colegiado tras 55 años de ejercicio. En su expediente colegial no consta ni una sola tacha ni sanción por su actividad profesional.

CORTESÍA. Durante el acto de ayer, en el que estuvo arropado por su familia, aseguró que «este es el mejor remate para concluir mi etapa profesional». «Siempre he procurado comportarme con cortesía y buena fe profesional», añadió el veterano abogado.

Amén de mostrar su agradecimiento a jueces, fiscales, funcionarios, procuradores y compañeros, emocionado, quiso tener un recuerdo especial para sus hijos y su esposa.

El segundo homenajeado fue Antonio Hermoso Junco, de 83 años, que se colegió el 16 de enero de 1958. Fue bibliotecario de la

Junta de Gobierno del Colegio desde 1973 hasta 1977 y, posteriormente, decano desde 1983 a 1987.

Hermoso ocupó también el cargo de delegado territorial en Palencia de la Junta de Castilla y León desde el 15 de febrero de 1993 hasta el 31 de abril de 1996. Ejerció en el turno de oficio hasta el año 1993 y, posteriormente, desde el año 2001 hasta el año 2012.

En diciembre de 2008 recibió el diploma y medalla por los 50 años de ejercicio. En diciembre de 2006 el Consejo Regional de la Abogacía de Castilla y León le concedió la cruz al servicio de la Abogacía. Causó baja en el Colegio el 8 de febrero de 2017 con 59 años de ejercicio y sin que tampoco en su expediente conste ninguna tacha ni sanción derivada en el ejercicio de

su actividad profesional. Antonio Hermoso aseguró en su discurso que estaba muy satisfecho de compartir el homenaje con Agustín Calderón Martínez de Azcoitia y reiteró que «me considero un abogado más de Palencia y, por ello, no merezco este homenaje». Quiso también tener un especial recuerdo para sus compañeros de profesión, procuradores, jueces –

el magistrado del Tribunal Supremo y palentino, Julián Sánchez Melgar, y el propio decano del Colegio, Santiago González Recio, formaron parte de su despacho en sus inicios profesionales- fiscales, funcionarios y especialmente a su familia «por no dedicarle el tiempo que merecía».

El decano del Colegio, Santiago González Recio, aseguró en la apertura del acto que ambos letrados objeto del reconocimiento «son maestros» de generaciones de abogados. «Este acto debe servir de estímulo especialmente para los abogados más jóvenes porque siempre demostrasteis ética y valor profesional».

ASISTENTES. Al acto, acudieron los nueve decanos de los Colegios de Abogados de Castilla y León, así como el presidente de la Abogacía castellano-leonesa, Julio Sanz Orejudo, y los consejeros no decanos del Cracyl, además de diversas autoridades, entre las que figuraban la presidenta de la Diputación, Ángeles Armisén; el alcalde, Alfonso Polanco; el presidente de la Mutualidad General de la Abogacía, Enrique Sanz Fernández-Lomana; la exfiscal General del Estado, Consuelo Madrigal; los fiscales del Tribunal Supremo Manuel Martín Granizo y Ricardo González Cejón, respectivamente.

También acudieron a la cita la presidenta de la Sala de lo Social del TSJ de Castilla y León con sede en Burgos, María José Renedo; el presidente de la Sala de lo Social del TSJ con sede en Valladolid, Gabriel Coullaut; el magistrado del Tribunal Supremo, Julián Sánchez Melgar; el fiscal jefe Arturo Carrillo; el magistrado de la Audiencia Provincial, Mauricio Bugidos; el decano del Colegio de Procuradores, Luis Gonzalo Álvarez Albarrán; y el director general de Relación con la Administración de Justicia, Joaquín Jiménez, entre otros, además de procuradores, abogados y funcionarios.